
話 題まちの

　７月５日、会津坂下町老人クラブ連合
会女性部様からタオル７２０本（南小２
２５本、東小１５５本、坂下中１９０本、
南幼稚園８０本、東幼稚園７０本）をご
寄贈いただきました。女性部長の平野シ
マ子様は、「小中学校・幼稚園のお役に立
てばと思い、会員の自宅を回りタオルを
集めました。有効にご活用ください。」と
述べられました。

会津坂下町老人クラブ連合会
女性部様がタオルを寄贈

　暦の上ではもう秋だけど、この暑さはまだ続きそうだなぁ。

我が家では、朝顔の緑のカーテンが立派に育ち、じりじりとし

た日差しを遮ってくれているおかげで、冷房の温度を控えめに

設定できています。簡単だけど、環境にもいいことだから私は

毎年やってます。小さな工夫でもみんなでやれば、５０年後、

１００年後の子どもたちに、豊かな自然を残すことにつながる

と信じています。

　それに緑のカーテンは、朝起きたときにちらっと見てみると、おひさまに当たってキラ

キラ輝く花や葉っぱがとってもきれいなんだよな。自然に癒され、自然と一緒に生きてい

ることを実感します。よし、朝からパワーもらったから、今日も一日頑張ろう！！

ばんげの未来を耕します

　７月２５日、会津坂下町納税貯蓄組合
連合会副会長鈴木政行さんが県知事表彰
受賞の報告に来庁されました。鈴木さん
は、平成３年以来３１年余り、日ノ出納
税貯蓄組合長や町納税貯蓄組合連合会副
会長を務め、住民の納税意識の高揚と組
合の発展にご尽力された功績が認めら
れ、このたび福島県知事表彰を受賞され
ました。鈴木さんは「今後とも納税意識
の向上に取り組みたい。」と述べられまし
た。

鈴木政行さん（上金沢）
納税功労者に対する県知事表彰を受賞
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　６月に亡くなられました佐藤孝二様のご遺族である佐藤孝信様（塔寺）が来庁され、
教育振興のためにと現金５０万円の御遺志をいただきました。故佐藤孝二様は教職員
として多年にわたり町内小中学校に勤められ坂下小学校長などを歴任されました。御
遺志は町の教育振興のために大切に活用させていただきます。

　齋藤文英さんが「旭日双光章」を受章
され、杉妻会館にて内堀雅雄知事から勲
記が伝達されました。齋藤さんは、議員
４期１６年、町長２期８年のながきにわ
たり町の発展のためにご尽力されました。
「受章は住民皆さんのご支援のおかげで
す。」と話されました。

　絵本の読み聞かせに精力的に活動して
いる「ばんげ読み聞かせの会」では、こ
の度、長年の活動の成果が認められたこ
とによる日本生命財団からの助成を使い、
大型絵本など新しい絵本を購入されまし
た。「学校や幼稚園で子ども達に絵本を
読んであげるのが楽しみ。」と話されまし
た。

　猪俣渉さんが「瑞宝双光章」を受章さ
れました。猪俣さんは、学校歯科医とし
て４３年の長きにわたり、子ども達の歯
の健康を保つためにご尽力されました。
「関係者皆さまのご支援のおかげであり、
今後も歯の健康を守るため尽力していき
たい」と話されました。

元会津坂下町長 齋藤文英さん（水島）が
旭日双光章を受章

ばんげ読み聞かせの会
～絵本を持っておじゃまします～

元学校歯科医 猪俣渉さん（小原）が
瑞宝双光章を受章

　７月４日に、大竹チエさんが百歳を迎
えられ、ご自宅にて賀寿のお祝いをお贈
りしました。長生きの秘訣は、「ご飯を３
食ちゃんと食べること、しっかり睡眠を
とること、好きな絵を描いてストレスを
溜めないこと。」と話されました。

▲教育長室を訪れた  左：日下和子さん 右：鶴見美佐子さん

故佐藤 孝二様から御遺志がありました

大竹チエさん（片門）百歳賀寿のお祝い
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